

La Gazette du mois de MAI 2025



de la Résidence Saint-André

#05
2025

LE MOT DE LA DIRECTRICE



Chers résidents, Chères familles,

C'est avec beaucoup d'émotion qu'après 5 années passées à vos côtés je quitterai mes fonctions de Directrice de la résidence Saint-André le 13 juin prochain. Une page se tourne et une nouvelle aventure professionnelle m'attend.

Je garderai un excellent souvenir de tous ces bons moments de partages, de joie et d'échange.

Je vous souhaite à toutes et tous une bonne continuation.

Linda GILLOT, Directrice



NOUS SOUHAITONS

LA BIENVENUE À :

Mme Guérin
Mme Chemla
Mr et Mme Lecard
Mr Thierard
Mr Langlais



CELA S'EST PASSÉ CHEZ NOUS

ACTIVITES DU MOIS D'AVRIL



En ce mois d'avril, qui était également la période des vacances scolaires et des fêtes de Pâques, les résidents avaient la possibilité de s'impliquer et de réaliser diverses créations ou décorations. Par exemple, nous avons pu confectionner des petits paniers pour la venue des enfants de la maison de quartier Cernay/Europe à l'occasion d'une sympathique chasse aux œufs intergénérationnelle dans le jardin. Toutes les semaines, nous retrouvons aussi les jeux d'adresse qui sont devenus un rendez-vous hebdomadaire attendu et apprécié qui réunit un bon groupe de participants pour un amusement garanti.

RÉCITAL SPÉCIAL " GILBERT BÉCAUD " LE 13/04/25



Ce dimanche 13 Avril, Jean-Pierre, notre Animateur, est venu proposer aux résidents un récital spécial « Gilbert Bécaud » pour s'en remémorer et en raviver les meilleurs souvenirs le temps d'une après-midi.

LA CHASSE AUX ŒUFS INTERGENERATIONNELLE LE 16/04/25 AVEC LA MAISON DE QUARTIER CERNAY/EUROPE



La chasse aux œufs, comme vous pourrez le voir en image, aura été un joli moment d'échange et de partage avec nos petits visiteurs âgés de 4 ou 5 ans pas plus de la maison de quartier Cernay. Nos aventuriers sont même passés voir le poulailler pour y trouver des œufs (mais en chocolat bien sûr !). Après ce moment de rigolade, il était à présent l'heure de partager un goûter avec les enfants qui ont offert de jolis dessins qu'ils avaient pris soin de réaliser avant de venir. Puis, cette belle journée s'est terminée sur des au revoir pleins d'émotions qui laisseront de beaux souvenirs à tous.

FROMAGES EN FOLIE DU 17/04/25



Un bel après-midi de dégustation a été proposé aux résidents. Imaginé par les équipes des cuisines et de l'animation, cette animation gastronomique en a réjoui plus d'un. Les résidents ont pu déguster plusieurs variétés de fromage (chèvre, munster, comté, camembert...) qui leur seront dorénavant servies sous cloches à la fin des repas. Un petit verre de vin rouge du Beaujolais ou du Gard était également proposé pour réveiller les papilles gourmandes. Un joli moment de convivialité où des familles et des salariés se sont joints à l'assemblée.

GRAND LOTO DE PÂQUES DU 18/04/25



Un grand Loto de Pâques a été organisé juste avant le week-end pascal et a réuni un grand nombre de participants résidents et familles. De nombreux lots étaient à gagner dont, notamment, une bouteille de Champagne. Une bien belle ambiance régnait et la journée fût appréciée par tous... les heureux gagnants et même les perdants !

L'APERO DU MOIS LE 25/04/25



Chaque dernier vendredi du mois, nous proposons de se retrouver entre familles, résidents et membres du personnel pour partager un moment d'échange, de partage et surtout de convivialité autour d'un verre et de petites choses à grignoter proposé par notre équipe cuisine. La météo ne nous a pas permis de profiter de ce instant dans le jardin mais dès que les beaux jours seront là, nous ne manquerons pas d'en profiter.

LES ANNIVERSAIRES DU MOIS



La tradition se perpétue à la résidence avec le rendez-vous mensuel de la célébration des anniversaires. Gâteau à la chantilly, champagne (offert par une famille de la résidence et que nous remercions) ont été appréciés par les résidents et les familles présentes. « Joyeux anniversaire » fut entonné par l'assemblée et l'après-midi continua avec un mini-récital de guitare et de chansons à boire puis s'acheva par un jeu collectif.



Joëlle AYENA est venue renforcer l'équipe hébergement en tant qu'auxiliaire de vie.

Nous souhaitons bonne continuation à **Albertina KANGA**, aide-soignante qui part vers une nouvelle aventure professionnelle !



À VENIR EN MAI 2025 ET À NE PAS MANQUER

L'année 2025 sera placée sous le thème du jeu. Nous mettrons en valeur l'univers des jeux avec une thématique différente tous les deux mois ainsi que des repas à thème.



Jeudi 1^{er} mai 2025 : Fête du muguet avec Peter

Lundi 05 mai 2025 : Retour du Food truck à la résidence.

Jeudi 08 mai 2025 : Animations sur le thème de la libération

Mercredi 14 mai 2025 : Veillée chansons avec Jean-Pierre à 19h30

Vendredi 16 mai 2025 : Messe avec le Père Pierre de la paroisse St André à 15h en salle de restaurant

Samedi 17 mai 2025 : Démonstration de danse Country à 15h30

Mercredi 21 mai 2025 : Journée thématique autour du Cinéma (expo, jeux)

Dimanche 25 mai 2025 : Fête des mères et récital Jacques Brel avec Jean-Pierre

Mercredi 28 mai 2025 : Anniversaires du mois et battle Quiz à partir de 15h30 ;

Jeudi 29 mai 2025 : Spectacle Violon et guitare avec « Duo Cortorum »

Vendredi 30 mai 2025 : L'apéro du mois à 17h

Les intervenants extérieurs :

- Mickaël (gym adaptée) intervient chaque jeudi matin au rez-de-chaussée de 10h30 à 11h30 et au troisième étage de 11h30 à 12h00.
- Élise (gym douce) intervient chaque lundi matin de 11h15 à 12h00 au rez-de-chaussée.
- Carole (relaxation) intervient deux fois par mois à destination des grands dépendants.

À la Roseraie : Animations et activités thérapeutiques proposées

- Gym douce avec Elise (10h15) les lundis
- Zoothérapie avec Jean-Pierre et Jersey (voir affichages)
- Musicothérapie ou jeux cognitifs adaptés les mercredis à 15 h 00.
- Gym avec Michaël de 10h00 à 10h30, Animations créatives ou surprise les jeudis
- Crêpes Party ou Cuisine avec l'équipe de la Roseraie (voir affiches)

Tous les jours de la semaine, des activités flash sont proposées par les aides-soignantes de la Roseraie (borne-mélo, chansons, cuisine, jeux, repas thérapeutique).

Au 3^{ème} étage (salon restaurant) :

- Gym adaptée avec Mickaël les jeudis de 11h30 à 12h00
- Musicothérapie guitare nomade avec Jean-Pierre (consulter le planning)

Les animations, activités et ateliers peuvent être susceptibles de changement pour des raisons indépendantes de notre volonté. Merci de votre compréhension.

C'est avec beaucoup de tristesse que nous disons au revoir à Madame Poiret qui nous a quitté. Nous joignons toutes nos pensées à sa famille.

